
智行理财网
工商银行申请卡额度为什么那么小才500

之前听过工行卡的很多传说 500党占很大一批 关键是很多人申请工行的直接被拒
没商量。要不下卡额度太低 ，直接销卡的节奏

我就是其中一员 ，自从上班后 工资打卡都是在工行 慢慢的星级提升，上到三星
有比看它邀请我办卡 然后自己填资料 晕菜的节奏那个资料要的那个详细
，填好几页，想着应该没什么问题了，结果万万没想到 汗上网银一看 被拒
隔了五六个月再申请继续被拒了 后来没申了 完全不报希望了

后来提升到了四颗星 上个月月底申请的 后来一直没查过 今天上客户端一查
开始点到以前的记录了 说被拒 当时心有点凉 后来一看日期不对 卡种不对
又返回查询了下 哇抠鼻子开户成功显示 然后给客服打电话问了信息之后
问她额度多少 客服淡定的说1万 哇哇哇呀
太出乎我的意料之外了，打电话之前是按照1000或者500额度预计的
当时听完我都蒙圈了 最后的时候不可思议的又问了一遍，结果是真的
好开心～之前我朋友和我说工行下卡额度普遍很低 之前有个月入20万的
那哥们让我朋友帮忙申请 申请了12次才成功，这个时候你是不是以为额度一定会
很高，毕竟过程这么曲折，NONONO 额度你想不到
5000元然后他下卡后果断销卡 还有很多我听过的额度和农行有一拼
我农行就是下卡500的额度

哇今天这是人品大爆发的感觉 据客服介绍说昨天刚批的 感觉不是一般的号
估计和那个朋友说 他会奔溃了的 现在手上8张信用卡 准备把浦发 交通
农行工商当做主力军使用
有工行信用卡的同学帖子下面分享一下用工行卡容易出现的坑，还有哪个活动好～

另外要像咱们论坛里的卡神致敬 我准备后期几年就不再申请新卡了
好好养养我的征信，和主刷卡把额度低没潜力的
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